

# AIC Südtirol - Alto Adige APS VFG

Associazione Italiana Celiachia - Italienische Zöliakievereinigung

“Jeder Einzelne ist ein Tropfen, gemeinsam sind wir ein Meer.“

(Ryunosuke Satoro, japanischer Autor)

Liebes Mitglied,

am 1. April 2023 wurde im Laufe der jährlichen Vollversammlung der neue Vorstand gewählt. Nun beginnt unser Abenteuer, das wir gemeinsam mit der gesamten AIC – Associazione Italiana Celiachia Alto Adige APS | Italienische Zöliakievereinigung Südtirol VFG angehen möchten. Erst mal möchten wir uns kurz vorstellen:



AIC – Italienische Zöliakievereinigung Südtirol VFG besteht aus vielen Gesichtern: Freiwilligen, Tutoren, Köchen, Ärzten, medizinischen Fachkräften, Mitarbeitern, den Vorstandsmitgliedern und natürlich aus jedem einzelnen Mitglied. Wir sind davon überzeugt, dass wir gemeinsam wachsen können und unser Ziel, die Lebensqualität der Zöliakie-Betroffenen zu verbessern, gemeinsam erreichen können. Unsere Mission ist es, ein wichtiger Stützpunkt für alle Menschen mit Zöliakie, sowie deren Freunde und Verwandten zu sein. Manchmal fühlt man sich einfach allein, anders, ausgeschlossen. So geht es neu diagnostizierten sowie langjährigen Betroffenen. Auch für Freunde und Verwandte gibt es schwierige Momente auf diesem Weg.

Aic möchte in diesen Momenten da sein, die Forschung unterstützen aber auch Raum für Zusammenhalt und Austausch zu schaffen.

Eines unserer großen Ziele dieses Jahr ist es, unseren neuen Vereinssitz einzuweihen, um einen Treffpunkt zu schaffen, an dem man Ideen austauschen oder einfach nur zusammen sein kann. Wir möchten Vorträge mit Ärzten, Ernährungstherapeuten und Psychologen organisieren, um die wissenschaftliche Kenntnis zu erweitern und die glutenfreie Ernährung besser kennenzulernen. Die Kochkurse gelten mittlerweile als ein Highlight für unsere Mitglieder. Hier kann man neue Rezepte ausprobieren und sich austauschen.

Wir sind auch auf den sozialen Netzwerken gut vertreten. Dort findet ihr viele Informationen über Events, unsere Arbeit und generell über das Leben mit Zöliakie.

Die von uns organisierten Events bieten eine Möglichkeit, sie besser zu vernetzen, die Menschen über das Thema Zöliakie zu sensibilisieren, aber auch Zöliakibetroffenen die Möglichkeit zu geben, dort eine glutenfreie Essensalternative nutzen zu können. Wir sind stets darum bemüht, bei Veranstaltungen einen Beitrag zu leisten, Ideen sind herzlich willkommen!

Wir freuen uns sehr auf unsere Arbeit mit und für euch,

Claudia Elisabeth Pfeifer - Präsidentin

Stefania Schipilliti - Vizepräsidentin

Annalisa Aversa - Schatzmeisterin

Julia Oberhollenzer - Wissenschaftliche Beraterin

Katia Paolillo - Vorstandsmitglied

Chiara Montali - Vorstandsmitglied

